

wieder vor der Gefahr eines neuen Krieges mit allen seinen Grausamkeiten stehen.

Darum fordert das schaffende deutsche Volk die Einheit der Arbeiterbewegung! f

Wer aber aus der Vergangenheit nichts gelernt hat und weiter Haß und Zwietracht sät, den klagen wir an!

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist die gemeinsame Partei aller Werktätigen, die nicht nur Demokraten und Antifaschisten, sondern auch Gegner des Kapitalismus und Sozialisten sind. Für einen Sozialisten ist die Vereinigung mit einer bürgerlichen Partei widersinnig. Die Vereinigung der beiden sozialistischen Parteien bedeutet daher nicht den Übergang zum Einparteiensystem. Neben der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands haben die demokratisch-antifaschistischen Parteien, die auf dem Boden eines anderen Programms und einer anderen Weltanschauung stehen, ihre Daseinsberechtigung. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands setzt sich zur Aufgabe, auch in Zukunft enge und aufrichtige Zusammenarbeit mit den antifaschistisch-demokratischen Parteien zu pflegen.

*

Unsere Parole heißt:

Kein Einparteiensystem, aber Schluß mit der Spaltung der Arbeiterbewegung und Festigung der antifaschistisch-demokratischen Einheitsfront!

Die Zukunft gehört der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Neben dieser Millionenpartei des Sozialismus ist auf die Dauer nirgends in Deutschland Platz für Splittergruppen. Die volle organisatorische Ein-